
学校区別要望等一覧

小学校区
行政区
番号 行政区名 要望内容 担当部 担当課

中根小 26 猪子 新設道路周辺の環境整備について 建設部 道路整備課

中根小 26 猪子
道路の交通安全対策について
（新規　市道4号線の延線について）

建設部 道路整備課

中根小 26 猪子 防災対策への市の考え方 市民部 防災課

中根小 27 むつみ
【三世代運動会の廃止】
市民運動会だけでよいのではないか。

教育委員会
保健福祉部

スポーツ推進課
高齢福祉課

中根小 27 むつみ
【選挙の投票管理者、投票立会人の拘束時間が長すぎる】
交代制は希望していません。
拘束時間を10時間程度にしていただきたい。

総務部 総務課

中根小 27 むつみ

【障害がある子ども達への対応改善】
障害がある子を保育園に入れたいと市役所へ相談に伺っても自分で探すよ
う帰されたと聞いています。
障害児が居る家族へもう少し温かみのある対応、会話をお願いいたします。

保健福祉部 保育課

中根小 29 一厚西
愛和病院からひたち野西4丁目線
早期実現を目指して取り組み願います。

建設部 道路整備課

中根小 40 竹の台

①5班から2班へ向かう所のI宅と空き家の間のカーブミラーの場所が草木が
あり、見えにくく危険
②3班からむつみ地区へ向かう所の十字路。ウインカーや一時停止をせずに
走る車が多いので「徐行」や「一時停止」などの看板を付けてほしい。
③7班のフローレススズキとK宅のねじれた坂道が細く、サンハイツ方向への
行き来の際、対向車同士のすれ違いが難しく、車と歩行者のすれ違いも危険
ですので「徐行」や「歩行者に注意」などの看板を付けてほしい。
④6班H宅と駐車場が向かい合う十字路。横切る車は少ないものの、坂の途
中ということもあり、確認を怠ると事故の原因になるので「一時停止」などの看
板を付けてほしい。
⑤朝、横断歩道の旗振りをする所の通りはスピードを出す車が多く、危険な
ので「通学路」や「飛び出し注意」などの看板を付けてほしい。

市民部 地域安全課

中根小 40 竹の台

【行政区内における交通災害危険個所について】
竹の台行政区内にある宅地おいて草丈が伸びた状態で放置されているた
め、西へ向かい進行する車両運転中にこの場所に差し掛かった際、伸びた
草等が運転手の視界を遮り、交通災害の危険性が高い場所となっている。

建設部 空家対策課

　　　※頂いた要望等については、記載の担当課にて個別に区長と連絡を取り、対応をさせていただいております。



学校区別要望等一覧

小学校区
行政区
番号 行政区名 要望内容 担当部 担当課

中根小 48 ひたち野

【かっぱ号「運動公園ルート」の路線に関して】
令和3年度のタウンミーティングに際にびゅうパルクひたち野行政区より提出
されていた意見です。
回答では「運動公園ルートとひたち野うしくルートの利用者データを分析し、
どのような改善ができるか検討してまいります」となっていますが、何か進捗
がありますでしょうか。
ひたち野行政区でも同様に、運動公園ルートが変更されたため旧ルート沿線
の利用者からはバス停が遠くなって不便になったという声があります。
一方で、ルート変更によりバス停が以前より近くなり利便性が上がった住人も
いることは事実で、ルート変更してから既に1年以上経過しているので、今
ルートを元に戻しても、今度は新ルート沿線の利用者から同様の意見がでる
ことは容易に想像できます。
次善の対策としては、多少時間がかかってもひたち野うしく駅で乗り換えると
いうことになりますが、現状のダイヤから見ると以下のような課題がありま
す。
①接続が悪い（旧ルートの利用者が、ひたち野うしくルートのバスで一旦ひた
ち野うしく駅東口に行き運動公園ルートのバスに乗り換える際の待ち時間が
長い）。
②運動公園ルートからひたち野うしくルートの接続は、東口での接続になる
ので、ひたち野東の住人にとっては最寄りのバス停に着くまで時間がかかる
（東口を出発したひたち野うしくルートのバスは、まずひたち野西の街区内を
循環し、牛久駅西口に戻った後にひたち野東の街区内を循環するので旧
ルートの利用者が最寄りバス停に到着するのは一番最後になる）。

経営企画部 政策企画課

中根小 50 ひたち野東
・珍来交差点の歩行者保護用ポールまたはガードレールの設置
・珍来交差点の右折専用信号設置

市民部 地域安全課

中根小 52 ねむの木台

【市議会との意見交換会について】
市議会の活動状況が広報紙等からしか知り得ない状況にあり、個々の議員
さんの考え方、思いが伝わってこない部分があります。
従って、区長会や区長会役員会などを単位とした意見交換会の開催をできな
いか提案をします。
周囲の方や住民等からの情報もあり、東大和田地区の開発行為が停滞して
いる状況は事実です。
ねむの木台居住者には地権者はなく直接関係ありませんが、間接的には影
響があると思われます。
牛久市の方針では今後も東大和田地区の開発をしていく予定と聞いておりま
す。
牛久市と住民の代表である議員さんの協力や一帯性がなければ地元の発展
はないと思われます。
色々な諸問題はあると思われますが、その辺の意見を聞きたく提案しまし
た。
再確認として、東大和田地区開発進行状況について説明をお願いしたい。

議会事務局
建設部

庶務議事課
都市計画課

　　　※頂いた要望等については、記載の担当課にて個別に区長と連絡を取り、対応をさせていただいております。


